



PARASHA Pinjas, פינחס
Bamidbar 25:10 al 30:1
Lectura: [Clic aquí](#)



RESUMEN

El nieto de Aarón tiene Celo Santo y por su acto es premiado, pues mató al príncipe de la tribu de Simeón Zimrí, junto a la princesa Midianita Cazbí. El Creador le otorga un pacto de paz y el Sacerdocio.

El censo del pueblo es de 601,730 hombres entre los 20 y 60 años.

Moisés tiene la instrucción de cómo repartir la Tierra entre las tribus y las familias de Israel. En el proceso, las 5 hijas de Tzlafjad le piden a Moisés les conceda la porción de la tierra que le pertenece a su padre, quien murió sin procrear varones. Elohim acepta la petición e incorpora dentro de las leyes de herencia de la Torá.

Surge un cambio de poder y es Josué quien sucede a Moisés, será él el encargado de introducir al pueblo a la Tierra.

Se relata la lista detallada de ofrendas diarias, ofrendas adicionales para Shabat, Rosh Jodesh y en general las festividades.

COMENTARIOS

El nombre de la porción Pinjas, es de prestar atención, pues su primera parte significa Boca (Pe פ) la otra parte de su formación lingüística es la palabra hebrea onj (najash), que significa serpiente, pero también se asocia con la piel. Curiosamente en el libro también de Números, Moisés es instruido que construya una serpiente de bronce. Ambas palabras, tanto serpiente como bronce (nahash y nehoshet) comparten raíz. ¿Será que es posible que Pinjas sea un hombre que cure algo, así como esa serpiente elaborada por Moisés?

Claramente Pinjas detiene con su acción una plaga y como consecuencia se convierte en un sacerdote, los cuales tienen responsabilidades del cuidado espiritual de las personas que hacen Teshuvá. De esto aprendemos que el hacer la voluntad de Elohim, es una cura para el alma y que aunque las mordeduras de serpientes estén al acecho, su Misericordia



es protección. Si nos cuidamos de caer en esas trampas del enemigo, entonces se aplicará el Pacto Eterno para con nosotros.

Esta porción también nos muestra el arrepentimiento, pues se relata que los hijos de Koraj no murieron por haberse arrepentido. Esto quiere decir que existe una cura para el mundo y es la Teshuvá. Esta es la única manera de permanecer el Pacto Eterno y los Sacerdotes tienen la tarea de cuidar que el pueblo sea curado de las mordeduras de serpiente, el único medio La Palabra Revelada.

Así como fue dividida la tierra prometida, es decir bajo las siguientes características, siendo: Por tamaño de población, esto significa que nos conectamos a Él en servicio y somos recompensados con Misericordias y favores; también por sorteo, significando que somos un pueblo elegido mientras respetemos el contrato matrimonial; y también fue una tierra dividida por herencia, lo que significa que estamos conectados con Él porque somos parte de Él, lo que también quiere decir que no ganamos la tierra y tampoco necesitamos que se nos nombre herederos, pues somos parte de Él.

Esta porción nos muestra cambios, pues Moisés designó por orden Divina a Josué hijo de Nun como su sucesor. Esto está intrínsecamente ligado y relacionado con un sacerdocio de paz mediante la promesa del Pacto (analizar la frase, pues está en un sentido mesiánico).

También curiosamente esta porción muestra no solo un Pacto de Paz a través del sacerdocio perpetuo, también al líder que introducirá al Pueblo a la Tierra, sino que también relata ofrendas especiales para las fiestas, como que quisiese decir que en las festividades existe una ofrenda que evidencia el pase de ingreso a un Pacto de Paz por medio de un Sacerdocio Eterno. ¡Maravilloso! También muestra el proceso de crecimiento y formación de conciencia a través de la renovación constante.

Algunos pensarán que no tendrán posesión de la tierra, así como las hijas de Tzelafjad, pero su fe y el mérito de pedir mediante la Ley, es la misma ley de Justicia que les otorga el beneficio de ser parte de esa promesa. Toda petición que tengamos debe estar sustentada por la Ley, para que sea la Ley una protección y respaldo en su resolución.

TEMAS PARA PROFUNDIZAR



- ¿Existe una motivación para acercarse al Creador?

EJERCICIO PARA MEDITAR

Esta porción nos invita a ver el proceso final, nos permite evaluar el medio y el objetivo, pero también a progresar e identificarse en el camino de fe.

RECURSOS

Todos los recursos presentados son revisados constantemente por nuestros editores, quienes de forma voluntaria y no lucrativa luchan por la promulgación de la Torá. Estos recursos puede compartirlos sin restricciones de Derechos de Autor, porque el Creador es quien ha permitido esta PALABRA maravillosa

Quetzaltenango, Guatemala, Centro América.



www.shedeur.com